

Tatiana Luna Un toque de color

Tatiana Luna lleva en la sangre el amor por el cuero. Su familia, desde siempre, se ha dedicado al trabajo de este material, pero enfocado en la realización de dotación industrial y policial. Su papá se encargó de enseñarle ese mundo y, viajando a las diferentes ferias internacionales en las que la empresa familiar participaba, Tatiana descubrió que tenía en sus manos un valioso instrumento, al cual podía darle su sello personal.

Por eso decidió estudiar diseño industrial en la Universidad Jorge Tadeo Lozano. "Esta carrera me ha ayudado a abrir un poco más la mente en cuanto a estructura y forma, y me ha permitido indagar en varios campos", afirma. El resultado

de sus procesos creativos está reflejado en la marca que lanzó hace un año con su nombre, con el apoyo de su socio, Mauricio Salazar, quien es economista y la ha asesorado en el área financiera y administrativa de la firma.

La entusiasta emprendedora empezó a dar a conocer su marca en la feria Buró, donde sus innovadores diseños tuvieron tanto éxito que decidió abrir su propio *showroom* en agosto pasado. Además, llamaron la atención de los organizadores del International Footwear and Leather Show, la feria más importante de calzado, marroquinería y ropa de cuero del país, donde presentó su colección *The Fabulist World*.

Tatiana tiene claro su sello personal, ese que hace destacar sus diseños: la estética de los años

50 y 60. "A mí siempre me han encantado las carteras de las abuelitas, que tenían bolsillos hasta para las sombrillas. Ese estilo ha sido la inspiración de mi marca, de ahí que las carteras, en su mayoría, sean tipo baúl", afirma.

Los colores de esta colección, en particular, están inspirados por cuatro pájaros, mientras que los diseños los pensó para que se acomodaran a cuatro ocasiones de vestuario de las mujeres: casual, negocios, resort y noche.

Muy pronto, Tatiana sorprenderá con una nueva colección en la que ya trabaja y que se inspira en el estilo safari, pues, como asegura, las mujeres de hoy, abiertas al mundo, exploradoras y aventureras, despiertan todo su interés. ●



Esta talentosa diseñadora de carteras, que participó en el International Footwear and Leather Show de 2017, nos contó sobre su estilo y de dónde viene su inspiración

